



Rosentaler Testfahrer sind fasziniert von E-Mobilität

Zum Abschluss der Informationskampagne der „Rosentaler Umweltfreunde“ zum Thema Elektromobilität, machten diese in der Gemeinde Ferlach Station. Zuvor war man in den Gemeinden Schiefing am See, Ludmannsdorf, Rosegg und Feistritz vertreten. In Rosegg und Feistritz wurden im Zuge der Veranstaltung auch die neu installierten Elektrotankstellen offiziell in Betrieb genommen. So wie bei allen Veranstaltungen erfolgte zu Beginn ein Vortrag über die derzeitige Situation am Elektromobilitätsmarkt und die Möglichkeiten welche sich für die Zukunft ergeben. Dieser Vortrag fand im Rathausaal statt, welche vom „Lebensland Kärnten“ durch Hr. Miklin erfolgte. Im Anschluss gab es die Möglichkeit Fragen zu diesem Thema zu

stellen. Der zweite Teil beinhaltete die Möglichkeit für alle Besucher die Zweiradelektromobilität persönlich in der Praxis auf den Straßen im Bereich des Hauptplatzes zu testen. Alle Testpersonen waren fasziniert von der Kraft des unterstützenden Elektromotors bei einem E-Fahrrad, was dem Fahrgefühl ein völlig neues Bild verleiht. Auch gab es die Möglichkeit das Fahrgefühl mit einem E-Scooter welcher vom ÖAMTC zur Verfügung gestellt wurde, zu erleben. Ebenfalls war Hr. Zwarnig aus Strau mit seinem E-Scooter vertreten, welchen er bei unserer letzten Vortragsserie über die Photovoltaiktechnik, als Hauptpreis gewann. So konnte er bereits die in der Praxis gewonnene Eindrücke vermitteln. Am Ende der Veranstaltung fand unter allen Besuchern noch

ein Gewinnspiel statt, bei welchem es wiederum vier Gutscheine der Fa. Hervis im Wert von je 200€ zu gewinnen gab. Insgesamt unterstützte die Fa. Hervis die Informationskampagne mit Gutscheinen im Gesamtwert von 4000€, welche bei allen 5 Veranstaltungen zur Verlosung gelangten. Als Höhepunkt der Veranstaltung wurde zusätzlich noch als Hauptpreis ein KTM Lebensland Kärnten E-Fahrrad gespendet vom Landeshauptmann Gerhard Dörfler unter allen Besuchern der fünf Veranstaltungen verlost. Die Ziehung erfolgte durch den Ferlacher Bürgermeister Hr. Ingo Apé. Mitglieder der Rosentaler Umweltfreunde hatten jedoch die Möglichkeit nach Beendigung aller Veranstaltungen im Rosental zusätzlich nochmals 10 mal 200€ Gutscheine der Fa. Her-

vis zu gewinnen.

Im Namen unseres Vereins danke ich allen, welche unsere Veranstaltungen besucht haben und lade in Zukunft auch alle anderen recht herzlich ein, an unseren Veranstaltungen teilzunehmen. Sie sehen, ein Besuch unserer Veranstaltungen ist immer ein Gewinn. Dank für die Unterstützung der Veranstaltungsserie an alle genannten Gemeinden, Fa. Sport Hervis, Radsport Petermann in Köttmannsdorf, ÖAMTC, Lebensland Kärnten sowie unseren Sponsoren wie der Raiffeisenbank Velden und Rosental, Globo Lighting in St. Jakob und Werbe- & PR Agentur Colipa in Velden.

*Josef Egartner
Obmann der Rosentaler
Umweltfreunde*

